

# La Exposición Colonial Internacional y de los Países de Ultramar. París 1931

## I. — Informes de carácter práctico y turístico

La Exposición Colonial Internacional abrirá sus puertas en los últimos días del mes de abril de 1931.

Su duración está fijada hasta fin de octubre del mismo año.

El acceso del público al recinto de la Exposición tendrá lugar todos los días desde las 10 de la mañana hasta las 12 de la noche.

Ocupa una superficie de 110 hectáreas, y comprende, en la parte del Bosque de Vincennes contigua a la Porte Dorée, algunos de los parterres y bosquecillos que rodean el Lago Daumesnil y sus dos grandes islas.

El acceso a la Exposición estará asegurado por numerosos medios de transporte que la unirán al centro de París:

a) una nueva línea del Metropolitano, que saldrá del corazón de la capital (Carrefour Droot), irá directamente hasta la Porte Dorée. Dicha línea podrá transportar 80.000 viajeros por hora.

b) numerosas líneas directas de autobuses y de tranvías.

c) En el Sena, servicio especial de vaporcitos, en combinación con autobuses que harán el trayecto de ida y vuelta desde el desembarcadero a la Exposición.

Para ir desde la Opera hasta Vincennes se emplea: un cuarto de hora en taxi; 20 minutos en el metro y 30 minutos en autobús.

Un número suficiente de garages permitirá el estacionamiento de los autos particulares.

En el interior de la Exposición habrá diversos medios de comunicación: ferrocarril circular, pequeños cars eléctricos, sillas volantes, paseos a lomo de camello, etc...

En el lago: variadas embarcaciones de tipos europeo e indígena.

Las Compañías Marítimas y Ferroviarias dan facilidades y conceden reducciones en sus tarifas (que llegan hasta el 33 por 100), especialmente a los tenedores de Bonos. Otras reducciones más importantes se harán en favor de los miembros de los Congresos y Asociaciones; a las caravanas escolares, etc..., en condiciones que aún no se han precisado.

## II. — Países participantes

Hasta ahora, sin contar con las colonias francesas, cinco naciones han hecho saber que estarán representadas en la Exposición por un Palacio especial: Bélgica, Estados Unidos de Norteamérica, Italia, Países Bajos y Portugal.

Por otra parte, han enviado su adhesión para ser representadas en la Ciudad de Informaciones: Gran Bretaña, Grecia, Dinamarca, Persia y el Brasil. Se hallan en tramitación algunas negociaciones con los Gobiernos del Canadá, España, Japón, etc...